



PRESSEMITTEILUNG

085/15.12.2008 **Themenabend – 5 Jahre Hoffnungsbaum**

Am 11. Dezember fand um 18 Uhr ein Themenabend im Thaersaal der Landwirtschaftlich-Gärtnerischen Fakultät (LGF) der Humboldt-Universität zu Berlin statt. Anlass war der 5. Jahrestag der Pflanzung eines Ahorns im Invalidenpark. Er wurde während der Proteste gegen die Schließung der LGF 2003 als Hoffnungsträger gepflanzt und dieses Jahr mit einer neuen Beschilderung versehen.

Der Einladung der Studentischen Fachschaft waren 60 Interessierte, darunter Professoren, wissenschaftliche Mitarbeiter, Dozenten, ehemalige Studenten und Studierende gefolgt.



Foto: S. Hebert

Torben Reelfs, 2003 Fachschaftssprecher, Maria Benedix, Erstsemester und jetzige Fachschaftssprecherin, Herr Dr. Pfitzmann, ehemaliger wissenschaftlicher Mitarbeiter und Martin Zieger, ehemaliger Student und bei der Baumpflanzung Beteiligter nahmen am Podiumsgespräch teil, das von Anne Greiser moderiert wurde. Sie versuchten die Erinnerungen an die Streikzeit auch den Anwesenden etwas näher zu bringen, die damals nicht beteiligt waren und erst später an die Fakultät kamen.

Zum Abschluss wurde dem Auditorium der Film „Eine Fakultät auf Messers Schneide“, der die Großdemonstration und andere Streikaktivitäten zeigte, vorgeführt. Anschließend konnte eine kleine Ausstellung besucht und die Zeit für Gespräche genutzt werden.

Informationen: Studentische Fachschaft
Telefon: 030 2093 8815
e-Mail: prolgf@agrار.hu-berlin.de